

LE CIRCUIT Franco-Belge du Journal de Roubaix

se disputera dimanche prochain, 1er juin, sur le parcours suivant : Roubaix (Pont du Labreux), Watrellos, Leers, Lys, Lannoy, Hem, Forest, Asco, Saligny, Bouvines, Cysoing, Balicux, Hertain, Tournai, Froyennes, Templeuve, Bailleul, Pecq, Warcoing, Espierres, Dettignies, Lathagne, Mouscron, Aelbecq, Courtrai, Wevelghem, Menin, Halluin, Roubaix, Bouasbecq, Werwicq, Comines, Warneton, Deulinoort, Queyroy-sur-Dede, Linselles, Bondoux, Tourcoing, Mouvaux, Croisé-Laroche, Croix-Wasquehal, Roubaix (Laiterie du Parc Barbeux).

LA REEXPORTATION DES MARCHANDISES D'ORIGINE ETRANGERE PLACES EN ENTREPOT

Le Journal officiel a publié l'avis suivant aux exportateurs : Par dérogation aux prohibitions de sortie actuellement en vigueur, pourront être réexportées sans autorisation spéciale les marchandises d'origine étrangère placées en entrepôt réel, en entrepôt spécial ou en entrepôt temporaire, soit à la décharge de comptes d'admission temporaire.

Chronique Locale ROUBAIX

AUJOURD'HUI, SAMEDI 31 MAI : Aujourd'hui, samedi Petronille. 152e jour de l'année. Soleil : Lever à 4 h. 54; coucher, à 20 h. 43. Lune : Dernier quartier du 25; nouvelle, le 2 juin. Bulletin météorologique pour la journée du 31 (région Nord) : Temps chaud et orageux; ciel beau, peu nuageux la nuit et la matinée, devenant nuageux l'après-midi; orages dans la soirée; vent de Sud-Est à Sud-Ouest, 2 à 5 m. Minimum, 12°.

VAUT-IL MIEUX L'HIVER ?

Quand, après un hiver qui dure malheureusement les trois quarts de l'année en nos pays du Nord, commençons à nous arriver les premiers rayons chauds du soleil, c'est la question qu'il faut malheureusement se poser à Roubaix : Vaut-il mieux l'hiver et la pluie ? Par l'effet de la sécheresse, des nuages de poussière règnent à présent au-dessus de nos rues et même dans nos maisons, et l'on se demande aussi ce qui vaut mieux pour la santé : rester confinés dans les maisons sans air ou sortir pour aller respirer, avaler et croquer la poussière ? D'un sens comme de l'autre, on est exposé à l'action dévastatrice des microbes de la tuberculose.

LES FÊTES DE QUARTIERS QUARTIERS SAINTE-ELISABETH ET GRAND'RUE REUNIS

C'est demain dimanche que se dérouleront sous les auspices de l'Administration municipale les grandes fêtes de bienfaisance organisées au profit des Pupilles de la Nation par le Comité des commerçants des quartiers Sainte-Elisabeth et Grand'Rue réunis. Pour ces festivités qui seront le prétexte de grandes journées de réjouissances populaires prévues pour 1924 et qui doivent se terminer par le couronnement de la « Muse du Travail », il a été fait appel aux concours précédents de la musique militaire du 11e régiment de ligne de Mons et à celle de nombreuses sociétés musicales de la région.

LA RENTRÉE DU PARLEMENT

Les groupes parlementaires Paris, 30 mai. — Un certain nombre de députés ayant fait partie dans la précédente législature du groupe de l'Entente républicaine démocratique se sont réunis cet après-midi à la Chambre en vue de constituer un groupe qui prendrait le nom d'Union républicaine démocratique. Ce groupe pourrait comprendre 60 à 75 membres. Un nouveau groupe parlementaire vient de se constituer. Il s'appellera, dit-on, la Gauche républicaine démocratique. Le titre définitif sera arrêté dans la première réunion qui tiendra le groupe à la Chambre lundi prochain. Les députés qui ont pris l'initiative de la formation de ce groupe sont tous des républicains de gauche, sur le même programme républicain et national.

UN MINISTRE DU BLOC DES GAUCHES

Paris, 30 mai. — Un rédacteur de « Paris-Sol » a eu une entrevue avec M. Herriot. Voici les grandes lignes de l'entretien : LES POURPARLERS FRANCO-ANGLAIS D. — Les récents événements d'Allemagne peuvent-ils modifier vos dernières déclarations au sujet des réparations ? R. — J'y reste fidèle, notre politique doit être avant tout, la politique d'une démocratie. La démocratie allemande le sait, les nationalistes d'outre-Rhin n'ont à attendre de notre part ni concessions déplacées ni faiblesses inopportunes. J'ai maintes fois injurié par quelles voies d'entente internationales on pourrait résoudre un tel problème, mais le problème est si complexe et si urgent, qu'il faut se résoudre à l'accepter. D. — Vous repoussez donc la conversation momentanément ? R. — Oui, certainement et au plus vite si je prends le pouvoir. Une conversation immédiate avec le Premier Anglais ne paraît être un des premiers actes opportuns. Mes rapports personnels et la manière dont la victoire des gauches a été accueillie me permettent d'espérer qu'on peut aboutir rapidement à l'accord désiré.

L'Assemblée générale DE LA Ligue Patriotique des Français à l'Hippodrome (1er juin)

UNE CONFERENCE DU R.P. VUILLERMET SUR LA MER DE JEANNE D'ARC L'Assemblée générale de la Ligue patriotique des Français aura lieu à l'Hippodrome, le dimanche 1er juin, à 3 h., sous la présidence de Mgr Quilliet, évêque de Lille. Une conférence sera donnée par l'illustre orateur dont l'admiration fervente et l'esprit évangélique ont été si utiles à Roubaix, le Rv. Père Vuillermot. Le P. Vuillermot parlera de la mère de Jeanne d'Arc, Isabelle Romée. Quelques billets de pèlerinage à Lourdes seront tirés en tombola. Seules les ligues présentes à la réunion peuvent gagner les billets de Lourdes.

Le taxiphone de la gare est en service

Depuis quelques jours, le taxiphone installé dernièrement dans la salle des Passagers de la gare, a été mis à la disposition du public.

Le grand Concours hippique international, civil et militaire

Le grand concours hippique international, organisé chaque année par le Club Hippique de Roubaix, dans la piste du Breucq, commence aujourd'hui, samedi, pour se continuer dimanche toute la journée et lundi. Qui ne connaît ce cadre unique dans le Nord, qui n'a pas assisté à ces épreuves d'obstacles ou d'officiers et gentlemen rivalisant d'adresse et de brio ? Cette année, 130 chevaux sont inscrits : 50 chevaux militaires et 80 chevaux appartenant à des propriétaires civils. C'est un record ! Les chevaux qui ont pris part au concours hippique international de Bruxelles se sont arrêtés dans notre ville, et parmi eux se trouvent ceux qui nous représenteront aux VIIIe Jeux Olympiques, dans le Prix des Nations. La Coupe de Roubaix a réuni, pour dimanche, 49 engagements ; l'épreuve de puissance du lundi, avec ses obstacles de 1 m. 60 de hauteur, 19 chevaux sur ligne. Nous ne voulons pas oublier le grand concours de chevaux de trait du dimanche matin : Présentation de chevaux destinés à l'agriculture ; attelage de commerce et d'industrie ; on nous dit qu'il y aura même des attelages de 8 et 10 chevaux ! Le succès de ces réunions est donc certain, et l'on peut déjà en féliciter le président et les membres du Comité du Club Hippique, dont le dévouement et l'esprit d'organisation ont fait leurs preuves.

LA 19e assemblée générale annuelle du Nord Touriste

Le Nord-Touriste tiendra sa 19e assemblée générale le dimanche 1er juin, à 10 h., à son siège social, 11, Coutour-Saint-Martin, à Roubaix. En voici l'ordre du jour : Allocution du président ; Rapport du Comité-Directeur (situation morale) ; Rapport du trésorier (situation financière) ; Rapport du commissaire de surveillance ; Renouvellement du Comité-Directeur (membres sortants) ; Renouvellement du Comité des routes ; Nomination du commissaire de surveillance pour 1924 ; questions et propositions diverses ; Remise des brevets d'honneur.

CHANGEMENT D'ADRESSE. — Le Magasin de Confections pour Dames, « La Jupe Élégante », 153, Grande-Rue, est transféré 22, RUE NEUVE, près la Grand'Place, derrière la Mairie. On y trouve le plus grand choix de Robes, Jupes, et TAILLEURS pour Dames et Fillettes à des prix extraordinaires de bon marché. 57534

L'INAUGURATION DU MONUMENT AUX MORTS DE WATTRELOS

C'est demain dimanche qu'aura lieu à Wattrelos l'inauguration du Monument aux morts pour la Patrie. A ce propos les sociétés suivantes convoquent leurs membres : — Vétérans des Armées de terre et de mer, à 14 h. 30, au Laboratoire. — Union Militaire des Mutiles et Réformés, à 14 h., café Duboisie. — SOYEZ EN REGLE. — Un procès-verbal a été rédigé par la police de sûreté à la charge de Mme Légal-Delant, demeurant 29, rue Fourcroy, pour défaut de registre de loeurs.

L'ATTACHE COMMERCIAL FRANÇAIS EN AUSTRALIE A ROUBAIX

La Chambre de Commerce de Roubaix a été avisée qu'elle recevra, le jeudi 12 juin, la visite de M. Bader, attaché commercial français, en Australie, qui viendra entretenir les industriels et commerçants de notre ville de la situation du marché australien.

LA DIRECTION DE LA FABRIQUE DE VÊTEMENTS IMPERMABLES PERSYV, dont le magasin est situé 7 bis, Rue de la Gare, et les ateliers 15, rue Nain, à Roubaix, SOLDE, à partir de ce jour et pendant 8 jours seulement, A TITRE DE RECLAME, des IMPERMABLES pour fillettes et enfants, depuis 30 fr. ; pour hommes, sur mesure, à des prix 30 % en dessous de la concurrence. 61501

SANI TAPIS. — Idéal pour salles à manger, veranda, à la mer, à la campagne. Comptoir des Tapis, 10, rue du Vieil-Abreuvoir. 61518

CADEAUX, Bijoux, Montres, Orfèvrerie, Objets d'Art, AU CŒUR D'OR, Roubaix, 51989

NOTRE CONCITOYEN, M. CHARLES COUSSAERT, ENGAGÉ AU THEATRE DE LILLE.

Nous apprenons avec plaisir que notre concitoyen, M. Charles Coussaert, très populaire dans le monde des chanteurs de Roubaix, vient d'être engagé comme seconde basse, pour la prochaine saison lyrique au Grand Théâtre de Lille.

M. COUSSAERT, qui est membre fondateur et actif du Cercle orphonique « Les XL », où il ne compte que des amis, vient de terminer une brillante saison au Théâtre municipal de Calais, dirigé par M. Paul Douai, et lui donne que sa prochaine campagne sur la scène réputée de Lille, ne couronne les

LA proclamation du jubilé de 1925

Rome, 30 mai. — On sait que, suivant une tradition qui remonte à l'an 1300, l'Église proclame tous les vingt-cinq ans un jubilé qui fait de cette année l'Année Sainte, et amène à Rome d'innombrables pèlerins de toutes les parties du monde. Le dernier de ces jubilé a été célébré en 1900 par Léon XIII et l'on évalue à un million le nombre de visiteurs que la Ville Eternelle a reçu cette année-là.

Le général Weygand membre du Conseil supérieur de la Guerre

Paris, 30 mai. — Le général Weygand, qui vient d'être nommé membre du Conseil supérieur de la guerre pour 1924, est né le 21 janvier 1867, à Bruxelles. Il a suivi en qualité d'éleve étranger les cours de l'École spéciale militaire de 1885 à 1887. Il fut nommé sous-lieutenant au 4e régiment de dragons le 15 octobre 1888. Il s'éleva rapidement ses grades et il fut lieutenant-colonel à la mobilisation. Il passa rapidement, colonel, puis général de brigade, chef d'état-major du G.A.N., le 8 août 1916.

Le conseil des Manufactures et des Arts Appliqués

Paris, 30 mai. — Le Conseil des manufactures et des arts appliqués, créé par décret, a un double but : 1° donner aux manufactures nationales une orientation artistique et garder le contact avec l'industrie privée ; 2° établir une liaison entre la production des Manufactures et celles des Ecoles d'art appliquées.

Le général Weygand membre du Conseil supérieur de la Guerre

Paris, 30 mai. — Le général Weygand, qui vient d'être nommé membre du Conseil supérieur de la guerre pour 1924, est né le 21 janvier 1867, à Bruxelles. Il a suivi en qualité d'éleve étranger les cours de l'École spéciale militaire de 1885 à 1887. Il fut nommé sous-lieutenant au 4e régiment de dragons le 15 octobre 1888. Il s'éleva rapidement ses grades et il fut lieutenant-colonel à la mobilisation. Il passa rapidement, colonel, puis général de brigade, chef d'état-major du G.A.N., le 8 août 1916.

Le conseil des Manufactures et des Arts Appliqués

Paris, 30 mai. — Le Conseil des manufactures et des arts appliqués, créé par décret, a un double but : 1° donner aux manufactures nationales une orientation artistique et garder le contact avec l'industrie privée ; 2° établir une liaison entre la production des Manufactures et celles des Ecoles d'art appliquées.

LA BOUTURE DE LA MARIAGE

Paris, 30 mai. — Le mariage de M. Coussaert est annoncé pour le 1er juin, à 10 h., au Grand Hôtel de la Liberté. Les fiancés sont M. Coussaert et Mlle Marie-Louise de la Roche. Les témoins sont M. Coussaert et Mlle Marie-Louise de la Roche.

LES CONCERTS PUBLICS

Des concerts seront donnés dans la soirée de dimanche 1er juin, à 8 h., par l'Harmonie du Moulin, à 21 h., sur la Grand'Place. Place de la Liberté, à 20 h., par des Accordionnistes du « Pile » et à 21 h., par la musique militaire belge du 11e régiment de ligne, à 20 h., au Jardin des Filatures et des Longues-Haies, de 20 h. 30, angle des rues Beauregard et des Longues-Haies, concert par les Bigiploons.

LA 19e assemblée générale annuelle du Nord Touriste

Le Nord-Touriste tiendra sa 19e assemblée générale le dimanche 1er juin, à 10 h., à son siège social, 11, Coutour-Saint-Martin, à Roubaix. En voici l'ordre du jour : Allocution du président ; Rapport du Comité-Directeur (situation morale) ; Rapport du trésorier (situation financière) ; Rapport du commissaire de surveillance ; Renouvellement du Comité-Directeur (membres sortants) ; Renouvellement du Comité des routes ; Nomination du commissaire de surveillance pour 1924 ; questions et propositions diverses ; Remise des brevets d'honneur.

CHANGEMENT D'ADRESSE. — Le Magasin de Confections pour Dames, « La Jupe Élégante », 153, Grande-Rue, est transféré 22, RUE NEUVE, près la Grand'Place, derrière la Mairie. On y trouve le plus grand choix de Robes, Jupes, et TAILLEURS pour Dames et Fillettes à des prix extraordinaires de bon marché. 57534

L'INAUGURATION DU MONUMENT AUX MORTS DE WATTRELOS

C'est demain dimanche qu'aura lieu à Wattrelos l'inauguration du Monument aux morts pour la Patrie. A ce propos les sociétés suivantes convoquent leurs membres : — Vétérans des Armées de terre et de mer, à 14 h. 30, au Laboratoire. — Union Militaire des Mutiles et Réformés, à 14 h., café Duboisie. — SOYEZ EN REGLE. — Un procès-verbal a été rédigé par la police de sûreté à la charge de Mme Légal-Delant, demeurant 29, rue Fourcroy, pour défaut de registre de loeurs.

L'ATTACHE COMMERCIAL FRANÇAIS EN AUSTRALIE A ROUBAIX

La Chambre de Commerce de Roubaix a été avisée qu'elle recevra, le jeudi 12 juin, la visite de M. Bader, attaché commercial français, en Australie, qui viendra entretenir les industriels et commerçants de notre ville de la situation du marché australien.

LA DIRECTION DE LA FABRIQUE DE VÊTEMENTS IMPERMABLES PERSYV, dont le magasin est situé 7 bis, Rue de la Gare, et les ateliers 15, rue Nain, à Roubaix, SOLDE, à partir de ce jour et pendant 8 jours seulement, A TITRE DE RECLAME, des IMPERMABLES pour fillettes et enfants, depuis 30 fr. ; pour hommes, sur mesure, à des prix 30 % en dessous de la concurrence. 61501

SANI TAPIS. — Idéal pour salles à manger, veranda, à la mer, à la campagne. Comptoir des Tapis, 10, rue du Vieil-Abreuvoir. 61518

CADEAUX, Bijoux, Montres, Orfèvrerie, Objets d'Art, AU CŒUR D'OR, Roubaix, 51989

NOTRE CONCITOYEN, M. CHARLES COUSSAERT, ENGAGÉ AU THEATRE DE LILLE.

Nous apprenons avec plaisir que notre concitoyen, M. Charles Coussaert, très populaire dans le monde des chanteurs de Roubaix, vient d'être engagé comme seconde basse, pour la prochaine saison lyrique au Grand Théâtre de Lille.

M. COUSSAERT, qui est membre fondateur et actif du Cercle orphonique « Les XL », où il ne compte que des amis, vient de terminer une brillante saison au Théâtre municipal de Calais, dirigé par M. Paul Douai, et lui donne que sa prochaine campagne sur la scène réputée de Lille, ne couronne les

LA proclamation du jubilé de 1925

Rome, 30 mai. — On sait que, suivant une tradition qui remonte à l'an 1300, l'Église proclame tous les vingt-cinq ans un jubilé qui fait de cette année l'Année Sainte, et amène à Rome d'innombrables pèlerins de toutes les parties du monde. Le dernier de ces jubilé a été célébré en 1900 par Léon XIII et l'on évalue à un million le nombre de visiteurs que la Ville Eternelle a reçu cette année-là.

Le général Weygand membre du Conseil supérieur de la Guerre

Paris, 30 mai. — Le général Weygand, qui vient d'être nommé membre du Conseil supérieur de la guerre pour 1924, est né le 21 janvier 1867, à Bruxelles. Il a suivi en qualité d'éleve étranger les cours de l'École spéciale militaire de 1885 à 1887. Il fut nommé sous-lieutenant au 4e régiment de dragons le 15 octobre 1888. Il s'éleva rapidement ses grades et il fut lieutenant-colonel à la mobilisation. Il passa rapidement, colonel, puis général de brigade, chef d'état-major du G.A.N., le 8 août 1916.

Le conseil des Manufactures et des Arts Appliqués

Paris, 30 mai. — Le Conseil des manufactures et des arts appliqués, créé par décret, a un double but : 1° donner aux manufactures nationales une orientation artistique et garder le contact avec l'industrie privée ; 2° établir une liaison entre la production des Manufactures et celles des Ecoles d'art appliquées.

Le général Weygand membre du Conseil supérieur de la Guerre

Paris, 30 mai. — Le général Weygand, qui vient d'être nommé membre du Conseil supérieur de la guerre pour 1924, est né le 21 janvier 1867, à Bruxelles. Il a suivi en qualité d'éleve étranger les cours de l'École spéciale militaire de 1885 à 1887. Il fut nommé sous-lieutenant au 4e régiment de dragons le 15 octobre 1888. Il s'éleva rapidement ses grades et il fut lieutenant-colonel à la mobilisation. Il passa rapidement, colonel, puis général de brigade, chef d'état-major du G.A.N., le 8 août 1916.

Le conseil des Manufactures et des Arts Appliqués

Paris, 30 mai. — Le Conseil des manufactures et des arts appliqués, créé par décret, a un double but : 1° donner aux manufactures nationales une orientation artistique et garder le contact avec l'industrie privée ; 2° établir une liaison entre la production des Manufactures et celles des Ecoles d'art appliquées.

Le général Weygand membre du Conseil supérieur de la Guerre

Paris, 30 mai. — Le général Weygand, qui vient d'être nommé membre du Conseil supérieur de la guerre pour 1924, est né le 21 janvier 1867, à Bruxelles. Il a suivi en qualité d'éleve étranger les cours de l'École spéciale militaire de 1885 à 1887. Il fut nommé sous-lieutenant au 4e régiment de dragons le 15 octobre 1888. Il s'éleva rapidement ses grades et il fut lieutenant-colonel à la mobilisation. Il passa rapidement, colonel, puis général de brigade, chef d'état-major du G.A.N., le 8 août 1916.

Le conseil des Manufactures et des Arts Appliqués

Paris, 30 mai. — Le Conseil des manufactures et des arts appliqués, créé par décret, a un double but : 1° donner aux manufactures nationales une orientation artistique et garder le contact avec l'industrie privée ; 2° établir une liaison entre la production des Manufactures et celles des Ecoles d'art appliquées.

Le général Weygand membre du Conseil supérieur de la Guerre

Paris, 30 mai. — Le général Weygand, qui vient d'être nommé membre du Conseil supérieur de la guerre pour 1924, est né le 21 janvier 1867, à Bruxelles. Il a suivi en qualité d'éleve étranger les cours de l'École spéciale militaire de 1885 à 1887. Il fut nommé sous-lieutenant au 4e régiment de dragons le 15 octobre 1888. Il s'éleva rapidement ses grades et il fut lieutenant-colonel à la mobilisation. Il passa rapidement, colonel, puis général de brigade, chef d'état-major du G.A.N., le 8 août 1916.

LA BOUTURE DE LA MARIAGE

Paris, 30 mai. — Le mariage de M. Coussaert est annoncé pour le 1er juin, à 10 h., au Grand Hôtel de la Liberté. Les fiancés sont M. Coussaert et Mlle Marie-Louise de la Roche. Les témoins sont M. Coussaert et Mlle Marie-Louise de la Roche.

LES CONCERTS PUBLICS

Des concerts seront donnés dans la soirée de dimanche 1er juin, à 8 h., par l'Harmonie du Moulin, à 21 h., sur la Grand'Place. Place de la Liberté, à 20 h., par des Accordionnistes du « Pile » et à 21 h., par la musique militaire belge du 11e régiment de ligne, à 20 h., au Jardin des Filatures et des Longues-Haies, de 20 h. 30, angle des rues Beauregard et des Longues-Haies, concert par les Bigiploons.

LA 19e assemblée générale annuelle du Nord Touriste

Le Nord-Touriste tiendra sa 19e assemblée générale le dimanche 1er juin, à 10 h., à son siège social, 11, Coutour-Saint-Martin, à Roubaix. En voici l'ordre du jour : Allocution du président ; Rapport du Comité-Directeur (situation morale) ; Rapport du trésorier (situation financière) ; Rapport du commissaire de surveillance ; Renouvellement du Comité-Directeur (membres sortants) ; Renouvellement du Comité des routes ; Nomination du commissaire de surveillance pour 1924 ; questions et propositions diverses ; Remise des brevets d'honneur.

CHANGEMENT D'ADRESSE. — Le Magasin de Confections pour Dames, « La Jupe Élégante », 153, Grande-Rue, est transféré 22, RUE NEUVE, près la Grand'Place, derrière la Mairie. On y trouve le plus grand choix de Robes, Jupes, et TAILLEURS pour Dames et Fillettes à des prix extraordinaires de bon marché. 57534

L'INAUGURATION DU MONUMENT AUX MORTS DE WATTRELOS

C'est demain dimanche qu'aura lieu à Wattrelos l'inauguration du Monument aux morts pour la Patrie. A ce propos les sociétés suivantes convoquent leurs membres : — Vétérans des Armées de terre et de mer, à 14 h. 30, au Laboratoire. — Union Militaire des Mutiles et Réformés, à 14 h., café Duboisie. — SOYEZ EN REGLE. — Un procès-verbal a été rédigé par la police de sûreté à la charge de Mme Légal-Delant, demeurant 29, rue Fourcroy, pour défaut de registre de loeurs.

L'ATTACHE COMMERCIAL FRANÇAIS EN AUSTRALIE A ROUBAIX

La Chambre de Commerce de Roubaix a été avisée qu'elle recevra, le jeudi 12 juin, la visite de M. Bader, attaché commercial français, en Australie, qui viendra entretenir les industriels et commerçants de notre ville de la situation du marché australien.

LA DIRECTION DE LA FABRIQUE DE VÊTEMENTS IMPERMABLES PERSYV, dont le magasin est situé 7 bis, Rue de la Gare, et les ateliers 15, rue Nain, à Roubaix, SOLDE, à partir de ce jour et pendant 8 jours seulement, A TITRE DE RECLAME, des IMPERMABLES pour fillettes et enfants, depuis 30 fr. ; pour hommes, sur mesure, à des prix 30 % en dessous de la concurrence. 61501

SANI TAPIS. — Idéal pour salles à manger, veranda, à la mer, à la campagne. Comptoir des Tapis, 10, rue du Vieil-Abreuvoir. 61518

CADEAUX, Bijoux, Montres, Orfèvrerie, Objets d'Art, AU CŒUR D'OR, Roubaix, 51989

NOTRE CONCITOYEN, M. CHARLES COUSSAERT, ENGAGÉ AU THEATRE DE LILLE.

Nous apprenons avec plaisir que notre concitoyen, M. Charles Coussaert, très populaire dans le monde des chanteurs de Roubaix, vient d'être engagé comme seconde basse, pour la prochaine saison lyrique au Grand Théâtre de Lille.

M. COUSSAERT, qui est membre fondateur et actif du Cercle orphonique « Les XL », où il ne compte que des amis, vient de terminer une brillante saison au Théâtre municipal de Calais, dirigé par M. Paul Douai, et lui donne que sa prochaine campagne sur la scène réputée de Lille, ne couronne les

LA proclamation du jubilé de 1925

Rome, 30 mai. — On sait que, suivant une tradition qui remonte à l'an 1300, l'Église proclame tous les vingt-cinq ans un jubilé qui fait de cette année l'Année Sainte, et amène à Rome d'innombrables pèlerins de toutes les parties du monde. Le dernier de ces jubilé a été célébré en 1900 par Léon XIII et l'on évalue à un million le nombre de visiteurs que la Ville Eternelle a reçu cette année-là.

Le général Weygand membre du Conseil supérieur de la Guerre

Paris, 30 mai. — Le général Weygand, qui vient d'être nommé membre du Conseil supérieur de la guerre pour 1924, est né le 21 janvier 1867, à Bruxelles. Il a suivi en qualité d'éleve étranger les cours de l'École spéciale militaire de 1885 à 1887. Il fut nommé sous-lieutenant au 4e régiment de dragons le 15 octobre 1888. Il s'éleva rapidement ses grades et il fut lieutenant-colonel à la mobilisation. Il passa rapidement, colonel, puis général de brigade, chef d'état-major du G.A.N., le 8 août 1916.

Le conseil des Manufactures et des Arts Appliqués

Paris, 30 mai. — Le Conseil des manufactures et des arts appliqués, créé par décret, a un double but : 1° donner aux manufactures nationales une orientation artistique et garder le contact avec l'industrie privée ; 2° établir une liaison entre la production des Manufactures et celles des Ecoles d'art appliquées.

Le général Weygand membre du Conseil supérieur de la Guerre

Paris, 30 mai. — Le général Weygand, qui vient d'être nommé membre du Conseil supérieur de la guerre pour 1924, est né le 21 janvier 1867, à Bruxelles. Il a suivi en qualité d'éleve étranger les cours de l'École spéciale militaire de 1885 à 1887. Il fut nommé sous-lieutenant au 4e régiment de dragons le 15 octobre 1888. Il s'éleva rapidement ses grades et il fut lieutenant-colonel à la mobilisation. Il passa rapidement, colonel, puis général de brigade, chef d'état-major du G.A.N., le 8 août 1916.

Le conseil des Manufactures et des Arts Appliqués

Paris, 30 mai. — Le Conseil des manufactures et des arts appliqués, créé par décret, a un double but : 1° donner aux manufactures nationales une orientation artistique et garder le contact avec l'industrie privée ; 2° établir une liaison entre la production des Manufactures et celles des Ecoles d'art appliquées.

Le général Weygand membre du Conseil supérieur de la Guerre

Paris, 30 mai. — Le général Weygand, qui vient d'être nommé membre du Conseil supérieur de la guerre pour 1924, est né le 21 janvier 1867, à Bruxelles. Il a suivi en qualité d'éleve étranger les cours de l'École spéciale militaire de 1885 à 1887. Il fut nommé sous-lieutenant au 4e régiment de dragons le 15 octobre 1888. Il s'éleva rapidement ses grades et il fut lieutenant-colonel à la mobilisation. Il passa rapidement, colonel, puis général de brigade, chef d'état-major du G.A.N., le 8 août 1916.

Le conseil des Manufactures et des Arts Appliqués

Paris, 30 mai. — Le Conseil des manufactures et des arts appliqués, créé par décret, a un double but : 1° donner aux manufactures nationales une orientation artistique et garder le contact avec l'industrie privée ; 2° établir une liaison entre la production des Manufactures et celles des Ecoles d'art appliquées.

Le général Weygand membre du Conseil supérieur de la Guerre

Paris, 30 mai. — Le général Weygand, qui vient d'être nommé membre du Conseil supérieur de la guerre pour 1924, est né le 21 janvier 1867, à Bruxelles. Il a suivi en qualité d'éleve étranger les cours de l'École spéciale militaire de 1885 à 1887. Il fut nommé sous-lieutenant au 4e régiment de dragons le 15 octobre 1888. Il s'éleva rapidement ses grades et il fut lieutenant-colonel à la mobilisation. Il passa rapidement, colonel, puis général de brigade, chef d'état-major du G.A.N., le 8 août 1916.

LA BOUTURE DE LA MARIAGE

Paris, 30 mai. — Le mariage de M. Coussaert est annoncé pour le 1er juin, à 10 h., au Grand Hôtel de la Liberté. Les fiancés sont M. Coussaert et Mlle Marie-Louise de la Roche. Les témoins sont M. Coussaert et Mlle Marie-Louise de la Roche.

LES CONCERTS PUBLICS

Des concerts seront donnés dans la soirée de dimanche 1er juin, à 8 h., par l'Harmonie du Moulin, à 21 h., sur la Grand'Place. Place de la Liberté, à 20 h., par des Accordionnistes du « Pile » et à 21 h., par la musique militaire belge du 11e régiment de ligne, à 20 h., au Jardin des Filatures et des Longues-Haies, de 20 h. 30, angle des rues Beauregard et des Longues-Haies, concert par les Bigiploons.

LA 19e assemblée générale annuelle du Nord Touriste

Le Nord-Touriste tiendra sa 19e assemblée générale le dimanche 1er juin, à 10 h., à son siège social, 11, Coutour-Saint-Martin, à Roubaix. En voici l'ordre du jour : Allocution du président ; Rapport du Comité-Directeur (situation morale) ; Rapport du trésorier (situation financière) ; Rapport du commissaire de surveillance ; Renouvellement du Comité-Directeur (membres sortants) ; Renouvellement du Comité des routes ; Nomination du commissaire de surveillance pour 1924 ; questions et propositions diverses ; Remise des brevets d'honneur.

CHANGEMENT D'ADRESSE. — Le Magasin de Confections pour Dames, « La Jupe Élégante », 153, Grande-Rue, est transféré 22, RUE NEUVE, près la Grand'Place, derrière la Mairie. On y trouve le plus grand choix de Robes, Jupes, et TAILLEURS pour Dames et Fillettes à des prix extraordinaires de bon marché. 57534

L'INAUGURATION DU MONUMENT AUX MORTS DE WATTRELOS

C'est demain dimanche qu'aura lieu à Wattrelos l'inauguration du Monument aux morts pour la Patrie. A ce propos les sociétés suivantes convoquent leurs membres : — Vétérans des Armées de terre et de mer, à 14 h. 30, au Laboratoire. — Union Militaire des Mutiles et Réformés, à 14 h., café Duboisie. — SOYEZ EN REGLE. — Un procès-verbal a été rédigé par la police de sûreté à la charge de Mme Légal-Delant, demeurant 29, rue Fourcroy, pour défaut de registre de loeurs.